

Fecha	Sección	Página
16.05.2010	Primera-Opinión	23



Son varios datos confirmados en el caso de Diego Fernández de Cevallos. Dicen que se encontró un botón de su camisa con sangre dentro de la camioneta en la que supuestamente viajaba. Un estudio confirmó que el tipo sanguíneo es el mismo que el del Jefe Diego. Comentan también que había cenado dentro de surancho con un hermano de Ignacio Loyola, ex gobernador de Querétaro y después de eso, no se sabe nada. La estrategia de comunicación del procurador estatal Arsenio Durán ha sido desatinada. Hoy sabemos que Fernández de Cevallos no está en su casa, ni con sus familiares y nadie confirma si está vivo o muerto.

46an"

Precisamente, ante la ausencia de un portavoz, muy pocos evitaron caer en el ocio del chisme. Manuel Espino, ex presidente nacional del PAN, divulgó a través de su cuenta de Twitter que el cuerpo de Diego Fernández de Cevallos estaba sin vida en un campo militar de Querétaro, lo cual fue retomado por diversas emisoras deradio. Horas mástarde, Espino ofreció disculpas y dijo que nunca confirmó su dicho.

A estas horas el presidente Felipe Calderón debe estar participando en la Cumbre de América Latina, el Caribe y Europa. Después de su estancia en España, el jefe del Ejecutivo volaráa Washington para encontrarse con su par norteamericano Barack Obama, con quien tratará temas como migración y la ley SB 1070 promulgada en Arizona. Sin embargo, Calderón se mantendría en comunicación directa con los titulares de Segob y de Seguridad Pública Federal para estar al tanto de las investigaciones en el caso Femández de Cevallos.



Un soldado disparó contra dos camionetas estacionadas en el aeropuerto de Chihuahua, pero no eran de narcotraficantes. Se trataba de los vehículos oficiales del candidato a gobernador por el PRI,PVEM, Nueva Alianza, Convergencia y PT, César Duarte, quien por fortuna no estaba a bordo de ninguna de las unidades y a quien el general Felipe de Jesús Espitia, comandante de la V Zona Militar, llamó por teléfono para ofrecerle disculpas con el argumento de que la descarga fue accidental.



Hoy se da el banderazo de salida de las 15 elecciones programadas en este año.

Empezamos en Yucatán, donde estánen juego 106 ayuntamientos y 25 diputaciones locales. Pero lo que mantiene la expectación es la disputa por la capital, Mérida. Por el PRI va Angélica Araujo y por el PAN, Beatriz Zavala. Hace dos años, la priista Ivonne Ortega le arrebató la gubernatura a Xavier Abreu y con ello el PAN empezó suracha de derrotas por todo el país. Todo apunta a que los resultados, sean cuales sean, se impugnarán ante los tribunales electorales.



Hace una semana estuvo en Chiahuahua y Yucatán. Ayer en Tlaxcala... y el tour Peña Nieto seguirá por todo el país. Pero dice que la girano significa ningún tipo de trabajo político rumbo a su candidatura a la Presidencia. No obstante, Enrique Peña Nieto no se libró de exponer los deseos de que supartido llegue a Los Pinos. El gobernador mexiquense afirmó que existen las condiciones para que el tricolor recupere el poder y gobierne para los más de 100 millones de mexicanos. Pero insistió, no está trabajando para llegar él.



Página 1 de 1 \$ 12775.33 Tam: 209 cm2 ECAMPOS